

# Inmediatas sanciones a la URSS, decreta Reagan

Washington, 29 Dic. (Servicio Especial). Como respuesta al mantenimiento del Estado de Sitio en Polonia, el presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, decretó hoy una serie de sanciones contra la Unión Soviética, a la que los EE.UU. consideran verdadero iniciador de la represión de la oposición polaca.

El presidente ordenó las siguientes sanciones, que entran inmediatamente en vigor: Se anulan todos los derechos de vuelo de la compañía aérea soviética AEROFLOT en los EE.UU.

Queda prohibida toda ulterior actividad de la Comi-

sión Soviética de Compras en los EE.UU.

No se concederá nuevas licencias para la exportación a la URSS de instalaciones electrónicas o de otro tipo de tecnología altamente desarrollada. Las licencias concedidas no serán renovadas.

Serán aplazadas las negociaciones con la URSS sobre un nuevo acuerdo cerealero a largo plazo, después de 1983.

No proseguirán las negociaciones soviético-estadounidenses sobre un convenio marítimo. A partir del primero de enero entrarán en vigor nuevas disposiciones para la entrada de buques soviéticos en puertos estadounidenses. Se amplía la obligación de licencias para la exportación de material de exploración de petróleo y gas natural y se suspende la autorización para material de la lista ampliada. Comprende máquinas de tendido de tuberías.

— Pasa a la página 28 —

## Sospechan fraude en la foto del general Dozier

Verona, Italia, diciembre 29 (Latin-Reuters). Una fotografía del secuestrado general estadounidense James Dozier, que investigadores y funcionarios de la OTAN, tomaron ayer como signo de que aún estaría con vida, podría haber sido fraudada, dijeron hoy fuentes de la policía de seguridad. La fotografía mostraba

la cabeza del general con el fondo de una bandera de las "Brigadas Rojas" y con su cuerpo oculto por una placa con inscripciones de la organización terrorista.

La instantánea fue encontrada ayer en Milán en un cubo de desperdicios junto con un comunicado de los secuestradores di-

— Pasa a la página 28 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSERVA EL MAR. Sanibel Island, Florida, Dic. 29 (AP). El canciller de Alemania Federal, Helmut Schmidt, observa ayer, el mar y las variedades de vida marina, durante sus vacaciones, en Sanibel Island. Lo acompaña su esposa Hannelore.

## Sanciones a aerolíneas de E.U., anuncia Japón

Tokio, Dic. 29 (AP). Japón anunció hoy sanciones contra las aerolíneas norteamericanas, en respuesta a restricciones previas impuestas por los Estados Unidos a la línea japonesa JAL.

El ministerio japonés de Transporte dijo que las sanciones incluyen una congelación en las solicitudes de las aerolíneas norteamericanas para el derecho de continuar hacia otros puntos los vuelos destinados a Tokio.

El anuncio dijo que se trataba de una reacción a la decisión tomada por la Junta de Aeronáutica Civil de Estados Unidos, de aplazar indefinidamente toda decisión sobre la soli-

cidad de Japan Air Lines.

JAL, que es subsidiada por el gobierno japonés, había solicitado autorización para llevar a pasajeros destinados a Brasil en el mismo vuelo con pasajeros destinados a Los Angeles. Los pasajeros destinados a Brasil seguirían vuelo en otro aparato, pero no se permitiría subir a bordo a otros pasajeros en Los Angeles, según JAL.

La Junta de Aeronáutica dijo que su medida fue una respuesta a la falta de decisión en torno a una solicitud presentada por aerolíneas de los Estados Unidos, para prestar servicio entre Tokio y la costa occidental de Norteamérica.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DA INFORMACION. Viena, Dic. 29 (AP). En esta iglesia de Viena, que es llamada "Iglesia Polaca", además de los servicios religiosos ofrecidos a los refugiados polacos que se encuentran aquí, también se ofrece información de interés personal y general, sobre lo que ocurre en Polonia, y dan atención médica a las personas que la necesitan.

## Panamá realiza un paro contra régimen polaco

Panamá, Dic. 29 (Latin-Reuters). La ciudadanía panameña realizará hoy un paro simbólico de cinco minutos, como expresión de protesta contra el régimen militar polaco, según anunciaron anoche los organizadores de la medida.

El paro, que se iniciará a las 12:15 hora local (17:15 GMT) se producirá simultáneamente con manifestaciones de los trabajadores frente a fábricas y comercios, informó un vocero de la Comisión de Solidaridad con el pueblo de Polonia.

La comisión ha solicitado a los dos millones de panameños que tomen parte en el paro.

"Los transeúntes tendrán que dejar de caminar, los automovilistas detendrán sus vehículos, mientras que los obreros de las fábricas y los empleados en los comer-

— Pasa a la página 28 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN VACACIONES. Washington, Dic. 29 (AP). El presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, protegiéndose de la lluvia, caminan juntos hacia el avión que los llevará a Los Angeles y Palm Springs, donde pasarán una semana completa de vacaciones.

## Como traidor señalan a jefe militar polaco

Washington, Dic. 29 (Latin-Reuters). El ex embajador polaco ante Japón dijo hoy que el jefe militar, el general Wojciech Jaruzelski, era un traidor que debería ser sometido ante la justicia.

Zdzislaw Ruraz, quien defecionó la semana pasada y ha recibido asilo político en los Estados Unidos, dijo ante una audiencia especial parlamentaria, que Washington debería responder contra Varsovia y la Unión Soviética.

El general Jaruzelski,

realizó el juego más sucio en nuestra historia", dijo el ex embajador en su primera aparición pública desde que defecionó.

También el embajador polaco ante los Estados Unidos obtuvo asilo político.

Los jefes de la Junta Militar eran traidores y asesinos, dijo Ruraz.

Espero que no logren evadir a la justicia", dijo ante la audiencia conjunta sobre seguridad y cooperación en Europa.

Ruraz, dijo que sus

— Pasa a la página 28 —

## Breves Internacionales

### Firma en el caso de secuestro

Roma, Dic. 29 (AP). El primer ministro Giovanni Spadolini, dijo hoy que el gobierno actuaría con "firmeza inflexible" en el caso del secuestrado general norteamericano James Dozier y se negaría a negociar con los terroristas de las "Brigadas Rojas".

En una conferencia de fin de año, en que pasó revista a lo realizado por su gobierno, instalado hace seis meses, el primer ministro dijo que Italia recibió el completo respaldo de los Estados Unidos, en su posición intrasigente.

Preguntado acerca de la declaración del presidente Sandro Pertini, de que el terrorismo italiano era manipulado desde el exterior y quizás por la Unión Soviética, Spadolini reiteró que el servicio secreto italiano había logrado "algunos indicios... incompletos".

### Dan por perdido barco panameño

Falmouth, Inglaterra, Dic. 29 (AP). El barco costero "The Mark", de matrícula panameña, con seis tripulantes a bordo, fue dado hoy por perdido en las gruesas aguas del Canal de la Mancha, al hallarse uno de sus salvavidas.

Se dijo que parecía haberse avistado también un cadáver en las cercanías.

Un vocero de la estación local de rescate, dijo que el costero, de 500 toneladas, zarpó hace once días de Plymouth y debía haber llegado hoy a la Spezia, en el norte de Italia.

El vocero dijo que la "Compañía Lloyd", de seguros, pidió a las agencias de rescate que inicien la búsqueda de la nave.

### Prohíben venta de paté contaminado

Río de Janeiro, Dic. 29 (Latin-Reuters). El ministerio de Salud de Brasil, prohibió ayer la venta de paté en envases de plástico, después que una joven de 16 años murió de botulismo, cerca de Río de Janeiro, informó la

— Pasa a la página 33 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NINA DE PROBETA. Norfolk, Virginia, Dic. 29 (AP). Judith Carr, de Westminster, observa a su niña de 6 libras de peso, quien

es el primer bebé nacido en los Estados Unidos, que haya sido fertilizado en una probeta. La salud de la niña es satisfactoria.